

## DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

## o m m u

95

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE LE 5 AOÛT 1983

## SITUATION AU SRI LANKA

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a exprime la préoccupation du gouvernement canadien devant la recente vaque de violence à Sri Lanka.

M. MacEachen a mentionne que le gouvernement et le peuple du Canada, et tout particulièrement ceux qui ont des parents et des amis à Sri Lanka, ont suivi ces évenements avec emotion. Il a declare que les Canadiens étaient bouleverses par la perte tragique de vies humaines et la destruction de biens amenées par le déclenchement des hostilites entre les communautes. Il a ajoute que Sri Lanka est un partenaire du Commonwealth avec lequel le Canada entretient de longue date d'excellentes relations, comme en temoigne la visite qu'il a lui-même effectuée à cet endroit le mois dernier. Il a exprime l'espoir que le gouvernement de Sri Lanka reussira à retablir l'ordre public, condition essentielle aux efforts de reconstruction et de reconciliation nationale auxquels s'attachera le gouvernement dans les semaines et mois qui viennent.

M. MacEachen a annonce que toute demande d'aide d'urgence emanant d'une organisation humanitaire competente internationalement reconnue serait favorablement etudiee par le gouvernement canadien.

